
Assembleia aprova contas do Sintipel 
e discute Congresso dos Papeleiros 

Em  assembleia,  na  tarde  desta  ú� ltima  qúarta-feira,  29  de  júnho,  as  contas  do
Sintipel, referentes ao exercí�cio de 2021, foram aprovadas, por únanimidade pelos
trabalhadores  das  indú� strias  do  papel,  papela!o  e  cortiça  de  Piracicaba.  A
assembleia,  realizada  na  pro� pria  sede  do  Sintipel,  foi  aberta  pelo  presidente
Emerson Cavalheiro,  qúe agradeceú a  presença de todos,  e  inclúsive  aproveitoú
para falar tambe�m sobre os preparativos da campanha salarial deste ano, qúe tera�  o
Congresso dos Papeleiros, nos dias 6, 7 e 8 de júlho, em Praia Grande, qúando sera�
debatida as principais bandeiras de lútas da campanha salarial deste ano. 

Na assembleia, coúbe ao diretor-financeiro, Agúinaldo da Silva Pereira, ao lado do
secreta� rio  geral,  Osvaldo  de  Jesús  Bolani,  apresentar  o  balanço  das  receitas  e
despesas  do  Sintipel  ao  longo  do  ano  de  2021  e  as  principais  ocorre2ncias.  O
presidente  do  Sintipel  ainda  faloú  sobre  as  diversas  aço! es  desenvolvidas  pela
diretoria da entidade ao longo dos ú� ltimos meses, em defesa da categoria, inclúsive
relatado  os  ú� ltimos  acontecimentos  envolvendo  a  relaça!o  com  as  empresas  do
setor.
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